

SANTE : une partie du personnel de l'hôpital Louis-Pasteur en grève

Une partie du personnel du bloc opératoire de l'hôpital Louis-Pasteur, près de Chartres, est en grève. Les infirmières anesthésistes et les infirmières de bloc opératoire protestent contre la réorganisation de leur temps de travail, suite au projet de remplacer les gardes effectuées en hôpital par des astreintes à domicile. L'intersyndicale FO, CGT et CFDT soutient le mouvement. Des représentants du personnel et des syndicats ont été reçus par [AGENCE REGIONALE DE SANTE DU CENTRE-VAL DE LOIRE](#) / **T** : 02.38.77.47.00 cette semaine. www.ch-chartres.fr